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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL 
DU Jeudi 18 Juin 2015 

-00000- 

 
 Me BIEGLER 
Presents:       Mlle WEBER 
                      Mr. GOFFRETEAU 
                      Mr. GUITTONNEAU 
                      Mr. PUIG 
                      Mr. THIERY 
                                          
 
Excusés :      Mr. MYLLE 
 
Ont été évoqués les points suivants : 
 

Répartition des taches membres du bureau                

 Wéronique WEBER : 
 A en charge la sécurité, Le respect des parties communes et la Wifi, évolution du règlement intérieur 
 
Bruno GOFFRETEAU : 
A en charge la gestion de l’entretien du parc et du matériel ainsi que l’étude du remplacent du Kubota qui donne des signes 
de fatigue. 
 
Daniel GUITTONNEAU : 
A en charge la sécurité extérieur parc, relation avec PRL existant (mode de fonctionnement etc..), de suivre les démarches 
en cours sur les trois mois de fermeture du parc, évolution du règlement intérieur. 
 
Jean Pierre Mylle : 
A en charge Wifi, gestion du lac et de l’étang (nettoyage rive, création d’emplacement de pêche, empoissonnement), 
l’environnement du parc dans la gestion des arbres à hautes tiges et de commencer à voir sur la faisabilité d’un chalet de 
gardien en prévision du départ en retraite de Jean Noël. 
 
Raymond PUIG : 
Continuera de donner un coup de main à Jean Noël  là où il faut être deux pour des raisons de sécurité et de faire les petits 
achats extérieurs. 
 
Gaston THIERY 
Président, communication, webmaster, relation avec le syndic, suivi des comptes et et et de mettre de l’huile dans les 
rouages !!!!!! 
 
NATURA 2000 
Action stoppé pour le moment dans l’attente de leur nouvelle. 
 
DEMISSION 
Madame Colette BIEGLER nous donne sa démission en cours de réunion en désaccord avec le nouveau conseil syndical. 
Nous regrettons sa décision.  
Maintenant nous allons travailler en nombre pair qui n’est pas conseillé mais pas interdit. 
 
CONSEIL SYNDICAL ACTION 
 On gardera à l’esprit l’intérêt de la copropriété et non l’intérêt personnel. 
 
 
 



ACTION 2015  
Aucune action ne pourra être engagée cette année car non portée à l’ordre du jour lors de l’assemblée générale WIFI, 
dépose du voile etc. 
Mais néanmoins nous étudions la possibilité pour la wifi de l’intégrer dans le budget sans appel de fond et peut être de 
faire un nettoyage du voile à l’entrée.  
 
 
Gaston THIERY 
Président du CS 
 
 


